

Résolu: D'autoriser M. Gest à mettre fin au dit bon de garantie de \$100,000.

34.—(29972) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges, transmettant la demande de Madame Milton Pennington, pour le privilège de garder en place une voûte et une entrée à charbon sous le trottoir de la rue Sherbrooke Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi dudit privilège.

35.—(22815) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le règlement de l'action prise par MM. Quinlan & Robertson Ltd., en réclamation d'une somme de \$6,631.80, représentant le montant des bénéfices qu'ils auraient réalisés sur certains travaux de pavages qu'ils avaient à faire par contrat, pour le compte de la Ville, et que cette dernière a faits par erreur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser les Avocats de la Ville à régler, pour la somme de \$5,000 et les frais, la réclamation de MM. Quinlan & Robertson, le montant requis à être imputé sur le Fonds de Réserve.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée à 4 30 heures p. m. ce jour.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 1er décembre 1915, p.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Côté et McDonald.

1.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$3,275.75, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver les réquisitions suivantes:

Voirie (Hôtel de Ville): No 36.

Voirie (Division Est): Nos 206, 207.

Egouts (Division Est): No 205.

Voirie (Division Nord): Nos 492, 495, 496, 497, 498, 499, 501, 502, 503, 504.

Voirie (Division Ouest): Nos 149, 150, 151, 152.

Alarmes: Nos 71, 72.

Inspection Sanitaire: No 12.

Incineration: No 144.

Maladies Contagieuses: No 107.

Incendies: Nos 259, 260, 261, 262, 264, 263.

Voirie (Hôtel de Ville): No 36.

Impressions et Papeterie: No 59.

Payeur: No 73.

Eclairage: No 36.

Payeur: No 64.

Evaluateurs: No 1.

Parcs (Parc Mont-Royal): Nos 89, 91.

Marchés: Nos 87, 88, 89.

Aqueduc: Nos 901, 903, 904, 905, 906, 907, 908, 909, 910, 911, 912, 913, 914, 915, 916, 917, 918, 920, 921, 922, 923, 924, 925, 926.

Resolved: That Mr. Gest be authorized to cancel said guarantee bond of \$100,000.

34.—(29972) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege Department, transmitting an application from Mrs. Milton Pennington, for the privilege of maintaining a vault and a coal chute under the sidewalk on Sherbrooke street West.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To recommend to Council that said privilege be granted.

35.—(22815) Submitted a report from the Law Department, recommending the settlement of the action taken by Messrs. Quinlan & Robertson Ltd., for the recovery of the sum of \$6,631.80, representing the amount of the profits they would have realized on certain paving works for which a contract have been awarded to them and which the City performed by error.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the City Attorneys to settle the said action for the sum of \$5,000 and costs, the amount required to be charged against the Reserve Fund.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until 4 30 o'clock p.m. this day.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 1st December 1915, p.m.

Present: His Worship the Mayor, in the Chair; Messrs. Côté and McDonald, Commissioners.

1.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating the sum of \$3,275.75, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To approve of the following requisitions:

Road (City Hall): No. 36.

Road (East Division): Nos. 206, 207.

Sewers (East Division): No. 205.

Road (North Division): Nos. 492, 495, 496, 497, 498, 499, 501, 502, 503, 504.

Road (West Division): Nos. 149, 150, 151, 152.

Alarms: Nos. 71, 72.

Sanitary Inspection: No. 12.

Incineration: No. 144.

Contagious Diseases: No. 107.

Fire: Nos. 259, 260, 261, 262, 264, 263.

Road (City Hall): No. 36.

Printing and Stationery: No. 59.

Paymaster: No. 73.

Light: No. 36.

Paymaster: No. 64.

Assessors: No. 1.

Parks (Mount Royal Park): Nos. 89, 91.

Markets: Nos. 87, 88, 89.

Water: Nos. 901, 903, 904, 905, 906, 907, 908, 909, 910, 911, 912, 913, 914, 915, 916, 917, 918, 920, 921, 922, 923, 924, 925, 926.